

## Propuestas

### Jóvenes a Tembleque

Se celebra entre el 14 y el 21 de agosto, con la actuación de Kodico Socuellamos como inauguración y un concierto de música alternativa el día 21 (ambos a partir de las 12 de la noche); discoteca móvil ambos sábados y curiosas actividades, como "la noche de ruedas sin motor" (el 16, a partir de las 22h) o una fiesta de la espuma (el día 20 a partir de las 20h). Exhibición de patinaje y rutas turísticas caminando y en patín. Más datos: [www.tembleque.es](http://www.tembleque.es)

### XIII Duatlón sonseca

Será el sábado 28 de agosto, con salida a las 18:45 desde el polideportivo de Sonseca. El recorrido: 2,4 kms de carrera, 20 kms en bici de montaña y carrera de 1,6 kms para terminar. Para benjamines y alevines distancias de 200-400/ 600-2.000/ 200 a pie -400). Sólo podrán participar 100 atletas. Las inscripciones se hacen por adelantado. Más información: [www.sonseca.es](http://www.sonseca.es)

### XXV Maratón de Corral

Podrán participar 24 equipos de fútbol sala, que medirán sus fuerzas entre las 6 de la mañana y las 10 de la noche del domingo 29 de agosto. El ayuntamiento de Corral de Almaguer ofrece un primer premio de 2.500 euros; un segundo de 1.200 y 4 premios más de entre 400 y 180. Además de reconocimientos para el máximo goleador, el equipo más deportivo y el menos goleado. Hasta el 21 se pueden hacer las inscripciones (180 euros). Más información en la web municipal: [www.corraldealmaguer.es](http://www.corraldealmaguer.es)

### Graffitis en Torrijos

El IV Concurso de Graffiti y Pintura Mural será el 18 de septiembre en el patio del colegio Villa de Torrijos. Para jóvenes de entre 14 y 30 años. El tema será libre (excepto pinturas violentas, sexistas o racistas). Habrá un primer premio provincial y otro local de 250 euros y un segundo y tercero general de 150 y 90. Las inscripciones hasta el 16 de septiembre en el ayuntamiento o por mail: [festejos@ayto-torrijos.com](mailto:festejos@ayto-torrijos.com)

## QUERO

### Ciclismo nacional en las Fiestas

Las calles de Quero han acogido una carrera nacional federada por circuito urbano, una prueba dura, que se disputó con 40 grados, y en la que el albaceteño **Iván Ruiz** se alzó con el triunfo entre los 50 ciclistas procedentes de todo el país que participaron en la prueba.



Quero ha celebrado

estos días sus fiestas en honor a la Virgen de las Nieves. Este año con un emotivo homenaje a todos los maestros jubilados que han enseñado en el colegio del pueblo. La Coral Villa de Quero, Karina y el baile del vermú pusieron la música; el arte: los alumnos de la Escuela de Pintura local, que expusieron sus mejores obras.

## EL TOBOSO

### Reune a todas sus Dulcineas

Posan con el alcalde, **Marciano Ortega**, en el acto que se organizó para ellas el pasado fin de semana y que sirvió, también, para coronar a la Dulcinea de este año: **Teresa Manjavacas**; y a sus damas: **Nuria Martínez** y **Isabel Fernández**.



Para todas, como regalo: la carta de don Quijote a Dulcinea personalizada y una rosa. Y un recuerdo muy especial para la Dulcinea de 1970, **Carolina Rioja**, recientemente fallecida. Más de 1.000 personas acudieron a la cita.

## ORGAZ

### La Junta compromete apoyo

Sobre todo para renovar la antigua y deficiente instalación eléctrica de la ermita de la Virgen del Socorro y su entorno. El delegado provincial de la Junta, **Fernando Mora**, ha comprometido el apoyo económico del Gobierno regional para llevar a cabo las mejoras, en la visita que ha realizado a la ermita para comprobar la rehabilitación que se ha



podido llevar a cabo dentro del templo y en la casa de la santera, con la colaboración de los vecinos. En la foto, junto a miembros de la hermandad, el párroco y el alcalde.